

Awal Mengabdi, Mahasiswa KKN Kelompok 40 Bantu Kegiatan Posyandu di Gampong Keude Bayu



Mahasiswa KKN Kelompok 40 Bantu Kegiatan Posyandu di Gampong Keude Bayu. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Kelompok 40 mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh berkolaborasi dengan Pemerintah Gampong Keude Bayu, Kecamatan Syamtalira Bayu, turut berpartisipasi dalam kegiatan rutin Posyandu yang ditujukan untuk anak-anak, ibu hamil dan lansia.

Posyandu tersebut berlangsung di Kantor Geuchik Keude Bayu pada Jumat (10/1/2025).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, kegiatan Posyandu yang mereka lakukan meliputi penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, pemeriksaan kesehatan dasar dan pemberian makanan tambahan (PMT).

Selain itu, layanan pemeriksaan kesehatan untuk lansia seperti cek tekanan darah dan konsultasi kesehatan juga menjadi bagian dari kegiatan tersebut.

Ibu Geuchik Gampong Keude Bayu, Santi Yosina menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat di berbagai kelompok usia.

"Kegiatan Posyandu adalah salah satu upaya kami untuk memastikan kesehatan masyarakat, mulai dari anak-anak hingga lansia, tetap terpantau dengan baik," ujarnya.

Mahasiswa KKN berperan aktif membantu para Kader Posyandu dalam pelaksanaan kegiatan. Salah satu anggota kelompok, Mohamad Muhaymin menerangkan bahwa mereka membantu proses administrasi, seperti pencatatan data kesehatan serta mendukung logistik selama kegiatan berlangsung.

"Kami merasa senang dapat berkontribusi dalam kegiatan ini. Semoga kehadiran kami dapat membantu masyarakat dalam pelaksanaan kegiatan," ungkap Muhaymin.

Ia juga mengatakan para peserta terlihat antusias mengikuti kegiatan Posyandu. "Selain layanan kesehatan, peserta Posyandu juga menerima makanan tambahan berupa biskuit sehat, buah-buahan dan beberapa makanan lainnya yang dibagikan langsung saat kegiatan," terangnya.

Muhaymin juga mengharapkan dengan adanya kerja sama antara Pemerintah Gampong Keude Bayu, Kader Posyandu dan mahasiswa KKN, kegiatan ini dapat memberikan nilai positif bagi masyarakat.

"Ini merupakan awal dari langkah kami dalam membangun silaturahmi dengan masyarakat. Semoga kami dapat membantu segala aktivitas dan kegiatan masyarakat di gampong ini sehingga kedatangan kami memberikan manfaat bagi masyarakat," tutupnya. [fzl]

Tanggal: 10 January 2025

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),